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L'assemblea nazionale Anci si ar-
ricchisce di eventi collaterali inte-
ramente dedicati alla valorizzazio-
ne ed alla promozione dei terri-
tori e dei marchi umbri. Circa
500 persone hanno avuto modo,
ieri pomeriggio, di degustare due
tra le eccellenze produttive più ri-
nomate del paniere regionale: il
prosciutto di Norcia e la crescia
di Gubbio, accompagnate per
l'occasione dai vini della Strada
del Cantico e della Strada dei
Colli del Trasimeno. L'iniziativa,
allestita nel padiglione riservato al-
la Res Tipica all'interno del cen-
tro fiera di Bastia Umbra, dove
ha luogo kermesse nazionale, ha
avuto inizio alle ore 16, e si è pro-
tratta per oltre due ore. Ad ani-
marla, il consorzio di produzione
di tutela del prosciutto di Norcia
Igp, insieme agli enti di promo-

zione enologica sopra citati. 
"Abbiamo voluto portare in fiera
il prosciutto Igp", ha dichiarato la
referente per il comune di Nor-
cia Enza Testa, "affinché si com-
prenda quanto sia importante tu-
telare i disciplinari di lavorazione,
per mantenere uno standard ele-
vato e poter promuovere adegua-
tamente un prodotto che rappre-

senti al meglio il nostro territorio.
Il consorzio di tutela del pro-
sciutto di Norcia raccoglie circa
15 aziende distribuite sull'intera
area dell'Igp (Norcia, Preci, Ca-
scia, Monteleone di Spoleto, Pog-
giodomo), nei territori posti ad al-
titudine superiore ai 500 metri sul
livello del mare", ha proseguito la
Testa.

In 500 “assaggiano” l’UmbriaLa manifestazione si è tenuta negli spazi di “Res tipica”, i padiglioni dedicati alle eccellenze regionali

Ieri il giorno delle degustazioni: “guest star” il prosciutto di Norcia

E' presente in tutti (o qua-
si) i Comuni italiani e non
poteva mancare all'appunta-
mento di Bastia Umbra. Ie-
ri, inoltre, Poste Italiane ha
promosso anche un conve-
gno dal titolo "I nostri Co-
muni clienti: li serviamo al
meglio".
La manifestazione è stata
l'occasione per presentare al
pubblico e agli addetti ai la-
vori, i servizi offerti dal grup-
po. In particolare alla Pub-
blica amministrazione e alle
imprese: dal Portale dell'Au-
tomobilista, ai prodotti Ban-
coPosta; dalla gestione della
corrispondenza on line ai
servizi dedicati ai Piccoli Co-
muni. Fino a trattare pro-
getti di comunicazione in-
novativa per lo sviluppo del
territorio. "Poste Italiane è
un grande gruppo, forte-
mente radicato sul territorio,
punto di riferimento per cit-
tadini, imprese e Pubblica
amministrazione - dichiara il
Country manager Centro 1
di Poste Italiane, Maria Te-
resa Lilliu. Oggi si trova al
centro di un processo pro-
duttivo segnato dalla colla-
borazione con società italia-
ne e straniere. Il Gruppo
esporta e rappresenta, anche
all'estero, i valori che appar-
tengono alla tradizione del
nostro Paese: solidarietà, sen-
so di appartenenza, spirito di
servizio.

“Un onore ospitare l’assemblea”
Il saluto del sindaco di Bastia Lombardi al presidente del consiglio Anci

"Ospitare l'assemblea nazionale
dell'Anci rappresenta per la città
di Bastia Umbra e per l'Umbria
intera un grande evento. Auguro
a tutti gli amministratoti d'Italia
giunti sin qui un buon lavoro in
un momento particolarmente im-
portante per il nostro Paese, alle
prese con scelte che incideranno
inevitabilmente anche sugli enti
locali". Con queste parole il sin-
daco di Bastia Umbra Francesco

Lombardi, insieme al resto della
giunta e ad una rappresentanza
del consiglio comunale, ha accol-
to in Municipio la delegazione
guidata dal presidente del consi-
glio nazionale dell'Anci, il sindaco
di Siracusa Giambattista Bufarde-
ci. Il presidente Bufardeci ha lo-
dato l'organizzazione di questo
evento ed in segno di riconosci-
mento ha donato al Comune la
medagli Anci.

Sono quasi cinquecentomila e
mandano avanti la macchina am-
ministrativa dei comuni italiani: ai
dipendenti comunali, “braccio ope-
rativo” delle politiche dei sindaci. E’
grazie a loro, insommma, se i pro-
getti politici dei primi cittadini di-
ventano realtà: “Ora - dice Gian-
carlo Gabbianelli, sindaco di Viter-
bi- stiamo per rinnovare il contrat-
to per i dirigenti: nei comuni ita-

liani esistono delle professionalità
davvero eccellenti”. Gabbianelli è
presidente del comitato di settore
del comparto Anci per Regioni,
Province, Comuni e Autonomie
Locali, praticamente il delegato per
le politiche del personale: è anche
membro dell’ufficio di presidenza
Anci e coordinatore dei sindaci nel
comitato per le Regioni. “La nostra
associazione - dice Gabbianelli - è

un punto di riferimento importan-
te per tutti gli enti locali: ci preoc-
cupa questa Finanziaria, credo ser-
va una pressione maggiore, non si
possono compensare i tagli con
l’autonomia impositiva dei Comu-
ni. Siamo qui per dire anche que-
sto, e per confrontare l’esperienza
amministrativa nelle nostre città”.
Quella che guida - assicura -  me-
rita davvero di essere vista.

Dipendenti comunali, la carica dei cinquecentomila

Si è parlato di mobilità sostenibile e qualità della vita, domani atteso Padoa Schioppa

Finanziaria, i sindaci ne discutono oggi
Oltre che di Costituzione, ieri
ad Umbriafiere si è discusso
anche di mobilità sostenibile e
qualità della vita, visto che
l'associazione promuove la
sperimentazione di un model-
lo progettuale che sostiene il
governo locale nella realizza-
zione di progetti innovativi
per migliorare l'accessibilità ai
servizi da parte dei cittadini ed
in grado di favorire la qualità
della vita in città. Tutto inqua-
drato nell'ambito di Ngl4, un
sistema organizzativo a rete tra
partner nazionali che si asso-

ciano per collaborare con il go-
verno locale. 
Oggi, invece, si terranno le ses-
sioni tematiche nella Sala ple-
naria del centro fieristico: si
discuterà dell'impatto della
legge finanziaria sugli enti lo-
cali, di sicurezza urbana e svi-
luppo. Si susseguiranno gli in-
terventi di Fabio Sturani, vice
presidente Anci, dei sottose-
gretari di Stato Francesco Bo-
nato, Antonangelo Casula e
Gian Piero Scanu, di Tano
Grasso, commissario per il co-
ordinamento delle iniziative

antiracket, del sindaco di Tori-
no Sergio Chiamparino. In
chiusura di lavori prevista la
partecipazione dei sottosegre-
tari Bonato, Casula e Scanu
ma la loro presenza, vista la
discussione in Parlamento,
non è data per certa.
Di autonomie locali si discute-
rà infine domani con i ministri
Tommaso Padoa Schioppa,
Giuseppe Fioroni, Clemente
Mastella, Giuliano Amato e i
sindaci Sergio Cofferati, Leti-
zia Moratti, Rosa Russo Jervo-
lino e Walter Veltroni.

Il sindaco di Viterbo, Giancarlo Gabbianelli, è responsabile nazionale Anci per le politiche del personale

Unicredit a fianco dei Comuni
Rispondere alle
sempre più mar-
cate esigenze di
r iprogramma-
zione della ge-
stione finanzia-
ria degli enti e
delle imprese
pubbliche: è
questo quello che
si propone Unicredit Banca
d'impresa, che mette a dis-
posizione dei clienti una

gamma di pro-
dotti per ogni
esigenza, dalla
copertura dei ri-
schi alla gestione
finanziaria e am-
m i n i s t r a t i v a .
Unicredit, come
noto, è da sem-

pre vicina al-
l’Umbria, dato che ha rac-
colto sul territorio l’eredità
della Banca dell’Umbria.

"E' un'occasione per dimostrare
come è facile mettere in sinergia
tutte le risorse che la nostra regio-
ne ha, siamo un vero centro di
promozione economica". Così
Lazzaro Bogliari, presidente di
Umbriafiere, che fra l'altro fino al
2004 è stato sindaco di Bastia:
"Quello del sindaco è un impe-
gno duro, a tutti  va il mio augurio
di buon lavoro". Sulla stessa lun-
ghezza d'onda anche Giancarlo
Lunghi, primo cittadino a bastia
negli anni Ottanta: "Lavoro duro
ma pieno di soddisfazioni".

Uffici presenti
in tutte le città

Enel, lo stand più “luminoso”
Enel è presente a
Bastia con uno
stand e con per-
sonale specialisti-
co negli spazi di
Umbriafiere in
occasione dell'As-
semblea annuale
dell'Anci.
Gli ospiti, tra cui
certamente tanti amministratori,
imprenditori, professionisti e fun-
zionari delle amministrazioni loca-
li, potranno prendere contatto con
Enel e con le attuali  flessibili pro-
poste che l'azienda fa per le varie-
gate esigenze degli interlocutori. A
tutti i visitatori verranno offerte
lampadine ad alta efficienza e rom-
pigetto per ridurre il consumo di
acqua.

Proprio nel di-
cembre 2005
con Anci ha sot-
toscritto un Pro-
tocollo di intesa,
mirato ad avvia-
re un più stretto
rapporto di col-
laborazione. Tra

gli obiettivi prio-
ritari individuati congiuntamente
da Enel e da Anci nell'accordo fi-
gurano lo sviluppo e l'utilizzo di
fonti rinnovabili e di soluzioni ad
alta tecnologia per l'illuminazione
delle aree urbane che valorizzino il
patrimonio storico, artistico e cul-
turale. La prima iniziativa con-
giunta è stata la pubblicazione del-
l'opuscolo "Per farti risparmiare ab-
biamo tante idee luminose". 

Lombardi e Bufardeci

Un’immagine di Norcia

Il sindaco di Viterbo, Gabbianelli (ultimo da destra) con l’assessore Arena allo

stand dell’Ifel

Lo stand dell’Enel a Bastia
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Lo stand di Unicredit

Bogliari: “Siamo
centro di promozione”


